

Regulation durch Information

Nelya Erdstölfelder-Schutz



Der Nelya-Erdstölfelder-Schutz-Anhänger ist eine hilfreiche Unterstützung für die Menschen, die sich vor Erdstölfelder energetisch schützen möchten.

Erdstölfelder wurden schon immer in Zusammenhang mit Wohlbefinden und Gesundheit gebracht. Der beste Schutz vor diesen Erdstölfeldern ist, wenn man diese Feldern für einen Daueraufenthalt meidet. Das ist jedoch fast unmöglich, weil durch die unzähligen Untersuchungen der Geopathologen, Baubiologen und



Wünschel-rutengängern bekannt ist, dass bis heute bekannten Stölfeldstrukturen wenig Ausweichmöglichkeiten bieten. Ein nicht zu unterschätzendes Problem sind die Reflexzonen der Erdstölfelder, die durch Metalle und metallische Gegenstände, wie u.a. Spiegel, Dachrinnen Photovoltaikanlagen entstehen können.

Viele Menschen fühlen sich an bestimmten Standorten nicht wohl und schreiben es diesen Stölfeldern zu, die in der Literatur als sogen. Erdstrahlen, Wasserader, Gitternetze bezeichnet werden. Jedoch ist die Existenz von

Erdstölfeldern nach klassischen wissenschaftlichen Kriterien nicht anerkannt, auch wenn seit Jahrzehnten durch zahlreiche Studien von Medizinern und Physikern bekannt ist, dass ein anhaltender Einfluss von Standortbelastungen den Organismus schwächen, die Regenerationsfähigkeit einschränken und letztlich die Lebensqualität mindern. Die Traditionellen Chinesischen Medizin (TCM) lehrt uns, dass ein anhaltender Energieverlust zu gesundheitlichen Störungen führen kann.

Die blockierende bioenergetische Wirkung einiger Erdstölfelder kann man mit Bioresonanztestungen (EAV) durch Leitwertmessungen über die Meridiane belegen.

Mit moderner computergesteuerter Informationstechnologie wurden auf den Edelstahlanhänger spezielle Schutzinformationen übertragen, die auf Erkenntnissen der modernen Quantenphysik beruhen. Der Schutzanhänger ist ein Informationsträger, der eine energetische Feldveränderung bewirkt und somit die Stressreaktionen des Körpers ausbleiben. Tragen Sie den Nelya-Erdstölfelder-Schutz-Anhänger an einem Baumwollband am Körper. Ein direkter Hautkontakt ist nicht aber notwendig.

Hinweis: Nelya-Energieprodukte sind keine Medizinprodukte und keine Heilmittel im Sinne des Gesetzgebers und nach klassisch wissenschaftlichen Kriterien auch nicht anerkannt. Das Tragen eines Nelya-Erdstölfelder-Schutz-Anhängers kann keine medizinische Behandlung ersetzen.

Kornelia Tomson

www.nelya-energieprodukte.de